



**ACTA #0018 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 18 DE ENERO DEL 2021**

**ORDEN DEL DIA**

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario –Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa que están todos los Vocales Presentes y que por lo tanto si existe Quórum para iniciar la sesión.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la unión expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los Primeros 15 días del mes de Enero del 2021.

Los días 04 Y 05 de Enero del 2021 estuve atendiendo a la ciudadanía en las oficinas del Gad Parroquial de la Unión.

El día Miércoles 06 de enero del 2021 recibí la visita de Ernesto Dicado quien me comunico sobre un barranco que se había desboronado y converse con el Ingeniero. Que está trabajando en las minas y él me dijo que tenía que conversar con sus superiores y me dijo que tenía que enviar un informe a Quito para que desde haya le den la orden.

En ese mismo junto a la Vocal Michelle Laman fuimos al sector de Delia cristina donde técnico de Emsaba estaban arreglando la bomba.

El día Jueves 07 de Enero del 2021 estuve aquí en las oficinas del Gad Parroquial de la Unión atendiendo a la ciudadanía, en ese mismo día llegaron técnicos de la Prefectura para poder ayudarme con el tema del Señor Dicado del sector el Guabito.

El día Viernes 08 de Enero del 2021 con la ayuda del carro sifonero se realizo la limpieza a las alcantarillas en varios sectores que fueron solicitados por los usuarios.

El día Lunes 11 de Enero del 2021 se realizo una capacitación por parte del CNE a los miembros de las Juntas Receptoras del Voto en las instalaciones del Gad Parroquial de La Unión, en ese mismo día también recibí al señor Flores que es morador del recinto el cuatro quien solicitaba unos tubos.

En ese mismo día se realizó una fumigación de maleza por parte del Municipio en coordinación con el Gad Parroquial de La Unión, también recibí la visita del señor Sáenz del sector el paraíso se acercó a manifestar que no tenía agua más de 15 días por el problema de la Bomba por lo que procedió a distribuir agua en un tanquero por todos los sectores.

En ese mismo día los técnicos de Emsaba estaban trabajando en el pozo de la Petra estaban haciendo un cruce para poder abastecer de agua por horarios a los diferentes sectores por lo de la bomba que estaba dañada en Delia Cristina.

El día Martes 12 de Enero del 2021 gracias a la Prefectura de los Ríos en Coordinación con el Gad Parroquial de la Unión se realizó la desinfección en varios sectores como 20 de agosto, Delia Cristina, los vergeles y por el centro de la Parroquia con el carro atomizador a esta acción me acompañó la Ingeniera Liliana Ayala Vargas.

En ese día también estuve en el Pozo de Delia Cristina donde los técnicos de Emsaba y Cnel trabajaban para arreglar el desperfecto de la Bomba ya que tenía un problema eléctrico.

El día Miércoles 13 de Enero del 2021 asistí a la Parroquia la Esmeralda a la invitación que me hizo el Presidente Ángel Maya por cumplir un aniversario más de parroquialización.

El día Jueves 14 de Enero del 2021 como Gad Parroquial convocamos a una reunión a diferentes actores sociales como policía, Subcentro de Salud, Sacerdote, Tenencia Política la misma que manifestó que estaba de vacaciones el motivo de esta reunión fue coordinar acciones para evitar la propagación del Covid 19, en esta reunión se acordó que los juegos mecánicos no podían seguir trabajando, ya que no tenían la autorización del COE Cantonal, así como también se acordó visitar los locales comerciales para verificar que se cumpla con las medidas de bioseguridad.

El viernes 15 de Enero del 2021 recibí la visita de la señora Lidia Vite la misma que vive en el sector de Delia Cristina ya que ella tiene un problema con la hija la misma que tiene una casa en los patios de ella.

En ese mismo día se socializó en los recintos la Esperanza, San Juan, las Malvinas sobre las brigadas médicas que se iban a realizar en estos sectores.

En compañía de comisario y del Ing. Iván Iza Amanta se visitó al propietario de los juegos mecánicos a quien se le manifestó que de acuerdo a las disposiciones del COE está prohibido el funcionamiento de esos juegos, el comisario fue muy enfático en decirle que si atendían al público sería sancionado.

El día Lunes 18 de Enero del 2021 estuve en la vía al cuatro verificando los trabajos para el asfaltado de dicha vía.



Esta reunión termina a las 17H00

Lcda. Vilialia Ramos Troya  
PRESIDENTA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Ing. C.P.A Leonardo Pozo López  
SECRETARIO-TESORERO  
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN

